

Skripsi Sarjana  
Program Studi S1 Akuntansi  
Semester Ganjil 2016/2017

**ANALISIS PENGARUH TATA KELOLA DAN KARAKTERISTIK  
PERUSAHAAN TERHADAP PENGUNGKAPAN TANGGUNG  
JAWAB SOSIAL PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN  
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**

NPM: 1342003

Andika

Abstrak

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh tata kelola dan karakteristik perusahaan terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini antara lain yaitu kepemilikan pemerintah, kepemilikan asing, kepemilikan institusional, konsentrasi kepemilikan, kepemilikan manajerial, direktur wanita, direktur asing, direktur independen, komisaris independen, audit komite independen, ukuran perusahaan, profitabilitas, *leverage* dan umur perusahaan terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan.

Penelitian ini dilakukan terhadap 400 perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia antara tahun 2011 sampai dengan 2015, yang dipilih dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan keuangan dan laporan tahun dari setiap perusahaan yang dipublikasikan. Data yang telah diperoleh dari laporan tersebut akan diuji dengan pengujian regresi panel. Perangkat lunak statistik digunakan dalam pengujian penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kepemilikan pemerintah, kepemilikan manajerial, direktur asing, audit komite independen, ukuran perusahaan, profitabilitas dan umur perusahaan memiliki pengaruh signifikan terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan. Sedangkan variabel independen lainnya, seperti kepemilikan asing, kepemilikan institusional, konsentrasi kepemilikan, komisaris independen, direktur independen, direktur wanita, dan *leverage* tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan.

Kata kunci: *pengungkapan tanggung jawab sosial perusahaan, tata kelola perusahaan, karakteristik perusahaan, bursa efek Indonesia, Indonesia.*